
'-
BOLETIN INFORMATIVO AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

y además ... 

Santos Vázquez, Concejal 

de Urbanismo: "El Plan 

Municipal de Vivienda es 

una realidad consolidada" 

-,, ,,,,. Ignacio Sánchez Coy, 

Concejal de Empresas 

Públicas: "La Empresa 

Municipal del Suelo y la 

Vivienda ofrece un 

servicio integral a los 

ciudadanos" 

,1 Habilitadas nuevas partidas 

presupuestarias para llevar a 

cabo proyectos sociales como el 

Plan de Renovación y 

Ampliación de Instalaciones 

Deportivas 

v El Preacuerdo del Convenio 

Colectivo de EADS-CASA 

propiciará la creación de 

500 nuevos puestos de trabajo 

AYUNTAMIENTO Y COMUNIDAD 

Fijan loa plazoa para conatruir 
10�000 viviendaa, el 80% de precio 
protegido, en Loa Molinoa-Buenaviata 
a travéa de Conaorcio Púb.lico 



LASH 

2 

, 

RAFICO 

Se colocó la primera 
piedra del Memorial 11-M 

L pasado mes de marzo, el Ayuntamiento de Getafe se sumó al homenaje a las 
víctimas de la sinrazón, del odio y la violencia en todas sus manifestaciones, con la 
colocación de la primera piedra del Memorial 11-M, un espacio dedicado a la memoria de 
los que se han ido, y que estará situado en el Parque de la Alhóndiga. El acto contó con la 
presencia de la Corporación Municipal y asociaciones de Getafe. 
Posteriormente, los asistentes se trasladaron al Ayuntamiento, donde tras la intervención del 
Alcalde, Pedro Castro, se procedió a la proyección de una exposición virtual del 
monumento, que será construido en el Parque de la Alhóndiga. Esta exposición estuvo 
instalada en el vestíbulo del Ayuntamiento durante varios días y sirvió de extensión al 
homenaje y para que el pueblo de Getafe se sintiese más cerca de todos aquellos que, por 
desgracia, sufren la ausencia de sus seres queridos, víctimas del terror, sea cual sea su 
origen. Está previsto que este monumento se inaugure el 11 de septiembre. � 

El voluntario Javier Budía que 
participó activamente el día de la 

tragedia, también estuvo 
presente un año después. 
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La vivienda un 

Derecho, no un lujo 
A vivienda se ha convertido en uno de 

los bienes mas preciados en los últimos años. 
Distintos factores, entre los que destaca el pre
cio del suelo, han encarecido el acceso a la 
vivienda. Se hacía urgente tomar alguna medi
da, dentro de las competencias limitadas de un 
Ayuntamiento, para ayudar a que los ciudada
nos tengan casas dignas a precios asequibles, 
dentro de un mercado en el que factores urba
nísticos encarecen el producto hasta límites 
insostenibles. Es aquí donde el Ayuntamiento, 
en colaboración con la Comunidad de Madrid, 
ha puesto en marcha el Plan Municipal de 
Vivienda con actuaciones como la creación del 
Consorcio Urbanístico Los Molinos Buenavista 
para construir 10.000 viviendas en estos dos 
desarrollos, el 80% de ellas de precio protegido. 
El Consorcio, formado en un 60% por la Comu
nidad de Madrid y en un 40% por el Ayunta
miento, es quien ha decidido el sistema de 
obtención del suelo por expropiación con el 
objetivo mencionado anteriormente. 

El Plan Municipal de Vivienda de Getafe es 
la garantía de que estos desarrollos urbanísticos 
propicien la construcción de viviendas de pre
cio protegido y asequible para las personas que 
aspiran a tenerlas. Y todo ello a pesar de las 
presiones a las que se ven sometidas las admi
nistraciones por el voraz interés que desatan los 
citados desarrollos. 
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0 LENOS 

Sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno del 
día 3 de febrero de 2005 
,t l. Aprobación, si procede del Borrador del Acta de la Sesión Extraordinaria, celebrada el día 24 de enero de 2005. 

Aprobada por unanimidad. 

2.- Informes de la Alcaldía. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, 
Patrimonio, Seguridad Ciudadana y Función Pública 
't 3. Proposición del Concejal Dele

gado de Hacienda, Patrimonio y Segu

ridad Ciudadana sobre desafectación 

al Uso Público del subsuelo correspon

diente a la finca de 6.206 m2 situada 

entre las calles Cataluña, Cádiz y 

Huelva. 

Aprobada por unanimidad. 

't 4. Proposición del Concejal Dele

gado de Hacienda, Patrimonio y Segu

ridad Ciudadana sobre inclusión en el 

Inventario General de Bienes de la 

calle Béjar, con una superficie de 

1.213,44 m2, y desafectación del suelo 

de dicha calle, así como del de la par-

cela de 462,37 m2 colindantes a dicha 

calle, y obtenida por cesión de la Em

presa Gestinfisa. 

Aprobada por unanimidad. 

1' 5. Proposición de los Grupos Polí

ticos del PSOE e IU manifestando 

nuestro apoyo a Don Gregorio Peces

Barba, Rector de la Universidad Car

los 111 y Alto Comisionado del Go

bierno de apoyo a las víctimas del 

terrorismo y denunciando los hechos 

acaecidos el pasado 22 de enero de 

2005. 

Aprobada por mayoría con los votos a 

favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y en contra del PP. 

1' 6. Proposición del Grupo de Con

cejales del PP en relación a diversas 

solicitudes al Gobierno de la Nación 

en materia de Seguridad Ciudadana 

en el Municipio de Getafe. 

Sometido a votación el dictamen des
favorable por mayoría de dieciséis votos 
a favor: trece de los vocales del PSOE 
dos de los vocales de IU, y uno de la 
Concejala no adscrita, y nueve votos en 
contra de los vocales del PP, se aprueba 
el dictamen, por lo que no prospera la 
proposición de referencia. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, 
Desarrollo Industrial y Medio Ambiente 
1, 7. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo 

sobre aprobación definitiva de la modificación del Conve

nio Urbanístico para el Desarrollo del ámbito de actuación 

AA-08 "Ilustración" del PGOU de Getafe. 

1, 8. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo 

sobre Aprobación Definitiva del Convenio Urbanístico para 

el desarrollo y ejecución de la actuación urbanística del ám

bito "Cónsul" del suelo urbano del PGOU de Getafe. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU 
y la Concejala no Adscrita y abstención del PP. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU 

y la Concejala no adscrita y abstención del PP. 

, 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Area Social 
1, 9. Proposición de la Alcaldía-Presidencia sobre apro

bación inicial del Reglamento de Honores y Distinciones 

del Ayuntamiento de Getafe. 

1, 10. Proposición de los Grupos Municipales PSOE e IU, 

sobre el 60. º Aniversario de la liberación del Campo de Ex

terminio de Auschwitz. 

Aprobada por unanimidad. Aprobada por unanimidad. 

Proposiciones (a ratificar su inclusión) 
1, 11. Proposición conjunta de los 

Grupos Municipales PSOE e IU, en 

relación con la intención de la Conse

jería de Educación de la Comunidad 

de Madrid de fusionar los I.E.S. 

"Carpe Diem" y "Clara Campoamor" 

y el traslado del I.E.S. "lcaro" a Pera

les del Río. 

Aprobada por unanimidad su inclu
sión en el Orden del Día. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y en contra del PP. 

1' 12. Proposición del Concejal De

legado de Urbanismo, sobre rectifi

cación de error material en el Pliego 

de Prescripciones Técnicas del Con

curso por Procedimiento abierto 

para llevar a cabo la concesión de la 

gestión del sistema de expropiación 

del sector UP-C "Los Gavilanes" y 

sus conexiones exteriores, aprobado 

por Acuerdo Plenario de 24 de enero 

de 2005. 

Aprobada por unanimidad su inclu
sión en el Orden del Día. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP. 
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1 
El Plan de Vivienda una necesidad,
una realidad 

S obligación de cualquier político aten
der las demandas de los vecinos, presentar las solu
ciones en un programa y luego realizarlas. Después, 
son los ciudadanos lo que juzgan cada 
cuatro años. Al menos así lo considera-
mos en el PSOE. Por eso queremos in
formar una y otra vez del PLAN DE 
VIVIENDA EN GETAFE. 

La primera necesidad que nos de
mandaban en Getafe era solucionar el 
problema de la vivienda, en especial el 
primer acceso a ella. Hoy podemos pre
sentar un Plan en el que se viene traba
jando desde el 2.000 y que con la apro
bación definitiva y puesta en marcha del 
Plan General de Ordenación Urbana, es 
ya una realidad. Plan de Vivienda que ha tenido lo si
guientes principios rectores: 

• El precio de la vivienda 

El Ayuntamiento ha creado los mecanismos para 
tratar de controlar el precio final de la vivienda. Entre 
otras cosas se ha creado un Consorcio público (Comu
nidad y Ayuntamiento) para el desarrollo urbanístico 
en el suelo urbanizable sectorizado y se ha establecido 
que los porcentajes de vivienda protegida superen los 
dos tercios, además de utilizar la gestión por el siste
ma de expropiación para controlar el precio del suelo. 

• El acceso a la primera vivienda 

El Plan recoge con especial atención al sector jo
ven. La intervención de la Empresa Municipal del Sue-

lo, el movimiento cooperativista, la vivienda de alqui
ler, el programa de alquiler con opción a compra y el 
posible intercambio de vivienda son las garantías para 

los jóvenes de tener acceso a la vivienda. 

• La vivienda en el nuevo Getafe

El Plan pretende integrar las vivien
das en el modelo de la ciudad que hemos 
diseñado. Con el desarrollo de estas vi
viendas se han creado nuevas dotaciones 
para la ciudad: colegios, centros sanita
rios, deportivos, culturales, sociales, 
parques, plazas públicas con una norma
tiva medioambiental municipal respe
tuosa con el medio ambiente. Los gran

des números del Plan son los siguientes: 

CICLO 2004-2007* 

EN SUELO URBANO: 

Consolidado 
No Consolidado ....................... . 

EL ROSON 
LA ESTACIÓN 
L-2
METALINAS
TROPIC COSTA

EN SUELO URBANIZABLE: 

2.700 
700 
190 
430 
200 

P.A.U. PERALES DEL RÍO ........... . 
P.A.U. BERCIAL. 

TOTAL 2.004-2.007 

4.500 
4.220 

2.200 
5.950 

16.870 

ict Igualdad real, ¿cuándo?
izquierda unida. 

AS mujeres, somos parte 
esencial de la sociedad, llevamos 
mucho tiempo imaginando y pen
sando como sería un mundo distin
to. Imaginamos la vida sin 
opresión, sin discrimina
ciones, sin desigualdades. 
Pensamos en una sociedad 
compuesta por hombres y 
mujeres iguales, con las 
mismas posibilidades. 

Sin embargo la realidad 
en la que nos encontramos 
es muy distinta y aunque es verdad 
que hoy en día, gracias a la lucha 
constante de miles de mujeres pode
mos hacer ejercicio de algunos dere
chos democráticos y personales, to
davía nos queda mucho camino por 
recorrer. 

Mientras las mujeres sigamos 
padeciendo acoso laboral, mientras 
sigamos siendo despedidas por 
quedarnos embarazadas, mientras 
las tareas de la casa y los cuidados 

familiares sigan siendo cosas de 
"mujer", mientras en algunos paí
ses las mujeres sigan siendo lapida
das o a muchas niñas se les siga 

practicando la ablación, 
mientras sigamos perci
biendo un salario menor 
por un trabajo igual que al 
del hombre, mientras la 
violencia de género au
mente día a día, mientras 
no se cumpla la Carta de 
Derechos Humanos ... y un 

largo etc., nuestra lucha es nece

saria y debe ser constante.

Obviar la realidad sería retroce
der, existen aún demasiados espa
cios de los cuales seguimos siendo 
excluidas. Por todo ello y a fin de ir 
corrigiendo estas injusticias y desi
gualdades, las mujeres seguiremos 
luchando, reivindicando y plantean
do propuestas que mejoren la cali
dad de vida de todas nosotras y so
bre todo que nos conduzcan hacía 

CICLO 2004-2009* 

EN SUELO SECTORIZADO 

LOS MOLINOS 
BUENAVlSTA 

TOTAL 2.004-2.009 

5.282 
4.680 

9.962 

* Los ciclos coinciden en su finalización con la entrega de 

viviendas. 

Por lo tanto, el Plan recoge en su primera década 
(2.000-2.010) la entrega de 26.832 viviendas. Ade
más, como cualquier Plan que se precie deja apuntadas 
las condiciones de continuidad con suelo urbanizable 
no programado y con futuras actuaciones emblemáti
cas en el casco antiguo más los cieffes de Perales, Sec
tor III y Bercial que pueden ceffar definitivamente la 
configuración de la ciudad con otras 27.000 viviendas 
aproximadamente para el ciclo 2006-2012. 

Getafe tenía y tiene una necesidad, la intervención 
pública en el mercado de la vivienda. Hoy tiene una re
alidad: EL PLAN DE VIVIENDA DE GETAFE. 
No sería un buen Plan éste si no se hiciera con "Luz y 

taquígrafo". Por ello es tan necesario dar información 
permanente que esté al alcance de cualquiera y ser co
herentes y consecuentes con lo que se diseña. Así co
mo contar con todo el mundo afectado por el Plan, ciu
dadanos, agentes sociales, promotores, movimiento 
cooperativista, propietarios de suelo, etc. Con todos 
porque esto es tarea de todos y merece la pena. ?. 

F. Santos Vázquez Rabaz 
TERCER TENIENTE DE ALCALDE 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

esa soñada igualdad real entre hom
bres y mujeres para lograr una so
ciedad más justa. 

No faltan ejemplos de lucha hacia 
una sociedad más igualitaria, lo tene
mos en nuestro propio municipio, 
desde IU expresar nuestro total apo
yo al Manifiesto elaborado por el 
Consejo Sectorial de la Mujer de Ge
tafe, con motivo de la celebración del 
8 de Marzo, nuestra felicitación por 
ese trabajo del día a día en la ardua 
senda en pos de la igualdad y nuestra 
total colaboración en su proyecto de 
"Carta de Derechos de las Mujeres 
de Getafe ... hacía una igualdad real" 
a la vez que dar las gracias a las Mu
jeres integrantes del Consejo por su 
compromiso y su constancia, ele
mentos indispensables para llegar a 
ese mundo distinto. � 

Laura Liza,0a Contreras 

CONCEJALA DEL AREA SOCIAL, 

SEGUNDA TENIENTE DE ALCALDE 

Y PORTAVOZ DE IU 
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� Más ciudad, más Getafe 

L pasado 19 de abril celebramos 
un pleno que tuvo un carácter reivindicativo 
de la actuación de los Ayuntamientos y de sus 
competencias, también miró hacia el futuro con 
la convicción de que son los Ayuntamientos, la 
administración más cercana a los ciudadanos, 
los que tienen que tener la capaci
dad de resolver y dar respuesta a lo 
que sus vecinos les demandan. 

La elección de esta fecha, 19 de 
ab1il, para la realización de estos 
plenos no es casual. El 3 de abril de 
1979 se celebran las primeras 
elecciones municipales que abrie
ron camino a la normalidad 
democrática en España y el 19 de 
abril de 1979 fue cuando se constituyeron los 
primeros Ayuntamientos democráticos; desde 
esta fecha, todos ellos han ido asumiendo com
petencias que no les eran propias pero que si les 
exigían sus ciudadanos, lo que ha provocado que 
se haya acumulado una "deuda histórica", que· 
hoy exigimos al gobierno de la nación que se 
haga cargo de ella y que resuelva definitiva
mente el problema de la financiación local. 

La conmemoración en la ciudad de Vitoria 
del 25 aniversario de los Ayuntamientos 
Democráticos, en noviembre de 2004, dio lugar 
a la denominada "Carta de Vitoria"; a la cual 
nos adherimos todo el Ayuntamiento de 
Getafe y todos los vecinos de Getafe. 

ORREO 

La Carta de Vitoria es un documento elabo
rado tras la reflexión de numerosísimos Alcal
des, Concejales, expertos, empresarios, agentes 
sociales, etc ... sobre el papel de los Gobiernos 
Locales en el s. XXI y sobre como satisfacer 
más y mejor las necesidades de sus vecinos. 

El decálogo que aprobamos, 
reafirma el concepto de ciudad y 
el compromiso colectivo de todos 
los Ayuntamientos para desarro
llar ciudades de todos, con todos 
y para todos. 

Ciudades prósperas y producti
vas, ciudades participativas, ciuda
des solidarias, ciudades sostenibles 
y saludables, ciudades seguras, ciu

dades accesibles a todos; en definitiva ciudades 
que se caractericen por el compromiso colecti
vo de sus vecinos en torno a la solidaridad y a 
los servicios recibidos; por encima de cuál sea 
el nivel cultural, económico y social de su 
población. 

Para ello, me gustaría destacar que reclama
mos desde el Ayuntamiento de Getafe, entre 
otras reivindicaciones, un nuevo Estatuto del 
Gobierno Local; en España deben hacerse rea
lidad los p1incipios de autonomía local, conteni
dos en la Carta Europea de Autonomía Local. 

También reclamamos que el principio 
constitucional de suficiencia financiera se 
garantice a todos los Ayuntamientos, para 

Búsqueda de información 
OY un profesor de Enseñanza Secun

daria (Ciencias Sociales) que actualmente reali
zo ,una investigación histórica, titulada: EL 
EJERCITO DE LA REPUBLICA EN 
EXTREMADURA DURANTE LA GUE
RRA CIVIL. Este estudio tiene unos límites 
cronológicos claros, como son el mes de octu
bre de 1936 (configuración definitiva del frente 
extremeño) y el mes de julio de 1938 (cierre de 
la Bolsa de la Serena por parte del ejército fran
quista y práctica desaparición del frente extre
meño). Además parece evidente que el ámbito 
geográfico queda marcado por la Extremadura 
afecta al gobierno de la República (concreta
mente la zona NE de la provincia de Badajoz 
correspondiente a las comarcas de la Serena y 
La Siberia -una cincuentena aproximadamente 
de localidades-). 

Esquemáticamente las tropas republicanas 
en Extremadura se encuadraron en las siguien
tes unidades (aparecen en negrita las que me 
interesan): 

l.º AÑO 1936

COLUMNA DE OPERACIONES DE
EXTREMADURA, dirigida por el teniente 
coronel RUIZ FARRONA, e integrada por los 
REGIMIENTOS N.º 1 y 2 DE MILICIAS 
POPULARES DE EXTREMADURA, (se 
disolvieron a principios de 1937) 

2.º AÑO 1937

A) Al iniciarse la primavera las tropas ubica
das en la Extremadura republicana estaban orga
nizadas en las siguientes BRIGADAS MIX
TAS números 20.ª, 63.ª y 91.". Estas brigadas 
junto a otras situadas en la pr9vincia de Toledo 
formaban la AGRUPACION TAJO SUR 
EXTREMADURA, teniendo su cuartel general 
en la localidad pacense de Cabeza del Buey. 

B) A mediados, de mayo se creaba el VII
CUERPO de EJERCITO, que sustituía a la 
Agrupación antes señalada, teniendo su cuartel 
general en Cabeza del Buey. Este Cuerpo de 
Ejército estaba formado por dos Divisiones, 
una la 38.ª se situaba en tierras toledanas y otra 
la 37.ª DIVISIÓN cuyo cuartel general est�ba 
en Castuera (Badajoz). LA 37." DIVISION 
estaba formada por las brigadas mixtas antes 
señaladas (BB.MM. 20.ª, 63.ª y 91.ª) a las que 
se le añadió la BRIGADA MIXTA 109." 

C) En el mes de octubre surgió el EJÉRCI
TO DE EXTREMADURA, que tenía su cuar
tel general en Almadén y es_taba constituido por 
el VII CUERPO de EJERCITO y el VIII 
Cuerpo de Ejército (zona cordobesa) 

3.º AÑO 1938 (hasta julio)

Durante este año apenas cambió esta situa
ción. Se creó una nueva División, la 29.ª (reco-

que puedan prestar eficaz y eficientemente los 
servicios a sus vecinos; a través de un nuevo 
marco de financiación local que consiga una 
verdadera garantía de prestación de servicios 
públicos de calidad. 

Por último, mostrar el apoyo del Grupo 
Municipal del Partido Popular de Getafe a 
la Carta de Vitoria y al decálogo del munici
palismo del siglo XXI que ella contiene, con 
la seguridad de que estos 25 años de Ayunta
mientos democráticos han servido para que 
todos los municipios se hayan convertido en la 
verdadera punta de lanza de la mejora de la 
calidad de vida y del proceso de modernización 
que ha sufrido la sociedad española. 

Y que sin lugar a ningún tipo de dudas, si 
seguimos avanzando entre todos en este proce
so y los principios que aprobamos los hacemos 
realidad, configuraremos no solo unos Ayunta
mientos del s.XXI, si no lo que es mucho más 
importante, prestaremos unos mejores y mayo
res servicios públicos, atenderemos de forma 
adecuada a las necesidades de nuestros vecinos 
y en definitiva, haremos ciudades mucho más 
agradables, mucho más solidarias donde 
pasemos del concepto de "hacer ciudad" al 
de "sentir y querer la ciudad". ?. 

José Luis Moreno íorres 
PRESIDENíE Y PORíAVOZ 

PARílDO POPULAR 

gía la numeración de una antigua División cata
lana que había sido disuelta) y en ella se inte
gró la 109." Brigada Mixta. La 63.ª Brigada 
Mixta marchó al frente de Levante en junio. 

La finalidad de realizar este esquema no es 
otra que explicar de la forma más sencilla posi
ble la estructura que adoptó el Ejército Repu
blicano en Extremadura, ya que una de las 
fuentes (junto a los documentos de archivos y 
bibliografía) que pretendo utilizar para este 
estudio son los TESTIMONIOS (ORALES, 
ESCRITOS, FOTOGRAFÍAS, etc.) DE 
AQUELLAS PERSONAS QUE ESTUVIE
RON EN ALGUNAS DE LAS UNIDADES 
SEÑALADAS. 

Por ello ruego a aquellas personas (y/o a 
sus familiares) que estuvieron en el Ejército 
Republicano en Extremadura se pongan en 
contacto conmigo para poder contar con su 
testimonio a la hora de elaborar mi investi
gación. 

Mis datos son: 
José Hinojosa Durán 
C/ Amberes, 4-2.º B 
10005 Cáceres 
jhinojosad@terra.es � 

Dándole las gracias por adelantado, reciba 
un cordial saludo de: 

José Hinojosa Durán 



XITO completo del 
11 Aniversario del Centro? 

Fue un éxito de asistencia, todo el 
mundo salió encantado. Hubo momentos 
fantásticos. En particular la plantación de 
un pino en el Centro. Un pino que plantó 
José Hierro y que se ha trasladado aquí. Al 
igual que con el ciprés que se plantó el día 
de la inauguración. La intención es que 
cada vez que haya un acontecimiento des
tacado se haga un acto similar, algo que 
crezca con nosotros. 

¿ Qué balance se puede hacer de estos 
dos años? 

Positivo. Estamos en un momento de 
cambios muy importantes. Las cosas van 
saliendo y con el proyecto que nos han 
presentado, parece que por fin esto va en 
serio. Ahora el Centro va a disponer de au
tonomía. 

¿Qué elementos le faltan para su de
finitiva consolidación? 

Creo que la autonomía de la que hemos 
carecido y la capacidad de decisión del 
Centro para contratar a las personas nece
sarias. Así sabremos con lo que contamos 
para poder programar. Nos vemos limita
dos en el espacio, con esto quiero decir 
que el Centro debe salir al exterior y no 
sólo limitarse al ámbito de Getafe 

¿Hacia dónde pretende caminar? 
Queremos que el Centro José Hierro sea 

una Catedral de la Poesía, un sitio que sea 
específicamente de poesía y en el que ade
más, se vea la relación de la poesía con el 
resto de disciplinas, la narrativa, la pintura, 
etc ... Un sitio que sea un ejemplo a seguir 
para todo el mundo. El Centro tiene que ser 
un aglutinante de todo el movimiento poé
tico de España y a ser posible de fuera. 
Todo esto relacionado con la poesía, ya 
que ésta se encuentra en todas partes. 

¿José Hierro está muy presente? 
Siempre. En todo. Además nunca va a 

dejar de estar entre nosotros. Y como no, 
Margarita. Son los padres de este proyecto, 
son las personas gracias a las cuales esto 
existe y va a seguir existiendo. Van a estar 
presentes en todo lo que se haga, porque 
son la razón de la existencia del centro. 

NTREVISTA 

Tacha Romero. directora del Centro de Poesía José Hierro 

"Queremos convertirnos 

en la Catedral de la Poesía" 
Tacha Romero, nieta del poeta e hija de Margarita Hierro, es la 

máxima responsable del Centro de Poesía José Hierro, que hace 

pocas fechas celebraba el II Aniversario de su creación. Con ella 

hemos hablado del balance de esta singladura, de la masiva 

afluencia de personas a la celebración -alrededor de 500-, del 

futuro que le espera, de la próxima construcción del nuevo Centro, 

de las vicisitudes que han pasado y sobre todo, de esa gran familia 

que convive con la poesía. 

"Desde aquí quiero pedir que 

nos cuiden, nos dejen avanzar 

y que crean en nosotros" 

¿ Cómo va a crecer físicamente este 
Centro? 

Es muy difícil poder predecirlo, porque 
con lo que tenemos ha quedado claro que 
se ha quedado pequeño. Lo que necesita
mos son aulas para talleres, un salón de 
actos, espacios para poder desarrollar 
todas las actividades que programemos. 
Queremos un centro útil y que además sea 
una plataforma y canalización para mucha 
gente, que puedan contar con nosotros y 
que seamos un referente. 

¿Qué destacas hasta ahora del Cen
tro? 

Sobre todo a la gente. Los profesores, 
los alumnos. Yo no he visto gente tan 
comprometida y tan entusiasmada como la 
que viene aquí. Eso es lo que me da fuerza. 
El apoyo de la gente es incondicional y eso 
es lo más destacado. 

¿Qué deben hacer los que quieran in
tegrarse en vuestra "aventura?" 

Estamos abiertos a todo el mundo. In
tentamos atender a todo lo que nos piden. 
La gente que quiera venir a los actos, a en-

señarnos su obra, aquí va a encontrar lo 
que busca. La acogida a la gente nueva es 
excepcional 

¿Deseas hacer hincapié en algo? 
Que nos cuiden, nos dejen avanzar y 

que crean en nosotros. Que no se menos
precie lo que tenemos porque es muy im
portante. Que la gente venga a compro
bar los resultados. Queda mucho por 
sembrar y mucho por recoger. Que no 
nos olviden. 

"Mi abuelo y mi madre siempre 

estarán presentes en el Centro, 

porque ellos fueron los 

creadores de lo que hoy existe" 

Test de aniversario 

José Hierro: 
Poesía: 
Talleres: 
Jóvenes: 
Legado: 
Un deseo: 

Una utopía: 

Maestro 
Magia 
Maestros 
Futuro 
Responsabilidad 
Que este centro sea lo 
que debe 
Que se pueda cumplir 
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t\CTUALIDAD 

Santos Vázquez, Concejal de Urbanismo 

"El Plan de Vivienda Municipal 
es una realidad consolidada" 
El Plan de Vivienda Municipal es uno de los proyectos más 

ambiciosos del Gobierno Municipal de Getafe. Las cifras hablan 

por si solas; se pretenden construir 47.900 viviendas hasta el año 

2013. Entre sus objetivos destacan, controlar el precio del suelo y 

favorecer a los sectores más necesitados, con medidas como 

la creación del Consorcio Urbanístico Los Molinos-Buenavista 

con la participación de la Comunidad de Madrid y el 

Ayuntamiento, a través del sistema de Expropiación. De todo 

ello nos habla Santos Vázquez, Concejal de Urbanismo, quien 

no duda que "con el tiempo, el esfuerza de este Gobierno 

Municipal será reconocido". 

L Plan de Vivienda 
Municipal de Getafe ya es una rea
lidad? 

Con la aprobación del P.G.O.U., el 
Plan Municipal de Vivienda es una reali
dad consolidada. Se están construyendo 
en algunos casos, y entregando 9.000 vi
viendas. 6.000 en el nuevo Bercial, 1.700 
en el P.A.U. Perales y 2.200 en distintos 

8 sitios del casco urbano. 

¿ Cuáles son los orígenes? 
Hay que remontarse al año 2000. 

Desde entonces hasta ahora se viene 
comprobando cómo los ciudadanos de
finen, como su primera prioridad, que se 
solucione el problema de acceso a la vi
vienda. Por eso en el 2001 se aprobó El 
Bercial, en el 2002 Perales y con la apro
bación del P.G.O.U. en 2004, empezaron 
obras en el casco y se empezó a ejecutar 
el resto del Plan. 

• 

¿ Qué objetivos o criterios tiene el 
Plan? 

El fin es facilitar el acceso a la vi
vienda asequible y digna a los ciudada
nos. Y comprende 4 grandes objetivos: 

1. Controlar el precio del suelo y por
lo tanto, de la vivienda. 

2. Una justa carga de vivienda prote
gida 

Que se favorezcan a los sectores más 
necesitados: jóvenes, mayores, familias 
monoparentales, etc. 

3. Que se creen las dotaciones ne
cesarias para los crecimientos progra
mados: colegios, ambulatorios, resi
dencias, zonas verdes, zonas deporti
vas y otras. No se trata sólo de crear 
sino de hacerlo de forma ordenada y 
sostenible. 

4. Que exista la suficiente transpa
rencia informativa en la gestión para 
que todo el mundo tenga igualdad de 
oportunidades. 

¿ Y todo eso cómo se lleva a cabo? 
Con medidas concretas: Creando un 

Consorcio Público Comunidad Autó
noma (60%) y Ayuntamiento de Getafe 
(40%); estableciendo el sistema de ex
propiación del suelo para controlar el 
precio final; aprobando que el 80% de 
las viviendas sean de protección pública 
(creo que somos la Ciudad que más 
apuesta por la Protección); aprobando, 
publicando e informando a todos los 
agentes implicados de lo que se va a 
hacer, sin cambiar sobre la marcha el sis
tema. Ofreciendo toda la información 
disponible a través de un teléfono de 

"El Plan de Vivienda 

Municipal persigue facilitar 

el acceso de los ciudadanos 

a viviendas dignas 

y asequibles" 



PAU Perales del Río. 

atención gratuita (900 71 50 14) las 24 
horas del día, 365 días al año; colgando 
en Internet la información y remitiendo 
periódicamente información a cada ve
cino. 

¿ Cuáles son los datos globales del 
Plan? 

En tiempo estamos hablando desde 
EL AÑO 2001 a 2013 

Hasta 2006 se entregarán............ 9.900 viviendas 
De 2006 a 2009 se entregarán .... 12.000 viviendas 
De 2009 a 2011 se entregarán.... 25.000 viviendas 

EN TOTAL ................................. 47.900 viviendas 

Las fechas y el número de viviendas 
es difícil que sean exactas pero, con se
guridad, no sufrirán una variación supe
rior al 5%. 

Dice gue en 2006 se entregarán 
9.900 viviendas y 3 años después 
12.000 ¿21.900 en los próximos 4 
años? 

En ello estamos trabajando. De las 
primeras 9.900 ya hemos hablado. Las 
otras 12.000 están sustentadas casi todas 
en el Consorcio Urbanístico LOS MO
LINOS-CERRO BUENAVISTA. Para 
nosotros es una actuación muy impor
tante. El Consorcio se creó en julio de 
2004 y ya tiene adjudicado el expe
diente de expropiación y la parcelación 
de ambos sectores. Seguimos, paso a 
paso, el desarrollo urbanístico que tiene 
definido y aprobado el sistema y los por-

t\CTUALIDAD 

La Joya del Plan 

Consorcio Urbanístico Los Molinos-Buenavista 

Miembros: Comunidad de Madrid: 60% 
Ayuntamiento de Getafe: 40% 

Creación: 29 de julio de 2003. 

Componentes: • Presidente: Consejero de Medio Ambiente y Orde
nación del Territorio.

• Vicepresidente: Alcalde Getafe.
• Cuatro Vocales en representación de la Comunidad

de Madrid.
• Tres Vocales en representación del Ayuntamiento de

Getafe, uno por cada grupo político.

Fin: • Promover, crear y construir dos nuevos barrios en
Getafe con más de 10.000 viviendas, utilizando LA
EXPROPIACIÓN como sistema y con un 80% de
vivienda protegida.

centajes. EXPROPIACIÓN del suelo y 
80% de precio protegido. 

El Plan de Ordenación Urbana define 
también la edificabilidad, y en función 
del tamaño de la vivienda se construirán 
entre 10.000 y 12.000 en total. 

Recientemente se han presen
tado en el Ayuntamiento 26.000 fir
mas para gue no se ejecute el plan 
así y se cambie el sistema de expro
piación ... 

No quiero polemizar. Creo que lo que 
dicen las firmas es que se haga vivienda 
protegida y que se haga ya. En cualquier 
caso lo venimos diciendo desde la pre
sentación del P.G.O.U. en el año 2000: las 
viviendas de Los Molinos y Cerro Bue
navista se van a hacer por expropiación. 

Los ciudadanos tienen que tener la 
absoluta confianza que el Ayuntamiento 
va a ejecutar más de 8.000 viviendas 
protegidas, y que es el Ayuntamiento 
quién garantiza este objetivo. 

A fecha de hoy nadie puede garanti
zar que va a tener suelo para hacer vi
viendas protegidas. 

El suelo destinado a viviendas prote
gidas se adquirirá en un concurso pú
blico, aproximadamente en el primer se
mestre de 2006, en esto está comprome
tido no sólo el ayuntamiento, que somos 
minoritarios en el concurso ( 40% ), sino 
también la Comunidad que tiene el 60%. 
Nadie puede pensar que a la vez la Co-

munidad y el Ayuntamiento les va a en
gañar. 

La expropiación no distingue entre 9
propietarios, sencillamente expropia: se 
sea gestor, cooperativista, agricultor o 
especulador. Es la única forma de con
trolar el precio del suelo. 

¿Qué más tiene el Plan? 
Variedad, un intento de poder optar a 

distintas formas de vivir: compra de vi
vienda. alquiler, alquiler con opción a 
compra, piso de asistencia, viviendas de 
integración y diseño de la futura ciudad. 

¿ Qué pediría para gue el Plan se 
haga cada vez más realidad? 

Primero, a los ciudadanos que tengan 
confianza en los cargos públicos que han 
elegido para gestionar la ciudad y la Co
munidad. Segundo, que se respeten las 
decisiones legítimas de los Gobiernos de 
Getafe y Madrid y ni se confunda ni se 
presione para forzar voluntades políti
cas. Y tercero, que cuando esté en juego 
no sólo los ahorros, si no un proyecto de 
vida de los ciudadanos, que éstos lean y 
escuchen a todo el mundo y si es posible 
que no se confundan. 

¿ Quiere añadir algo más? 
Estoy seguro que con la distancia del 

tiempo, el esfuerzo de este Gobierno 
Municipal será reconocido. Estamos 
construyendo un gran Getafe que infini
dad de ciudades, capitales del provincia 
no lo han hecho en toda su vida. � 



CTUALIDAD 

Ignacio Sánchez Coy, Concejal de Empresas Públicas 

"La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda 
ofrece un servicio integral a los ciudadanos" 
La estrecha relación existente entre el Plan General de Ordenación Urbana, el Plan Municipal de Vivienda y la 

Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda, tiene su consecuencia más concreta en la construcción de 1000 

viviendas de precio protegido en los futuros desarrollos de Los Molinos-Buenavista, donde se construirán un 

número global de 10.000 viviendas, el 80% de las cuales serán de precio protegido. Junto a ello, la construcción 

de las viviendas, ya adjudicadas en Getafe Norte y El Casar, los aparcamientos de las plazas de Lavadero y 

Matadero, la Bolsa de Alquiler de Vivienda Joven o la rehabilitación de las viviendas más antiguas, son algunas de 

las actuaciones que hemos comentado con Ignacio Sánchez Coy, Concejal de Empresas Públicas, quien tiene muy 

claro que el trabajo que se hace desde la EMSV es un servicio integral que los ciudadanos apoyan. 

L Plan General de Or
denación Urbana y la EMSV tienen una 
relación directa? 

Así es. Sobre todo en lo que se refiere a los 
fines y objetivos que se marca la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda. Por ejem
plo, en los dos grandes desarrollos que se van 
a realizar en los Molinos y Cerro Buenavista, 
en los que se construirán 10.000 viviendas 
(80% de protección pública), destaca el obje
tivo que nos hemos marcado de construir vi
viendas públicas. V amos a desarrollar el cien 
por cien de las cesiones municipales en ambas 
actuaciones, con el propósito de dotar de vi
viendas a las personas que más lo necesitan. 

¿ Cuáles son los objetivos de la EMSV? 
Sobre todo hacer una prestación de servi-

lO cios imprescindibles a los ciudadanos. En
concreto trabajamos en la promoción y cons
trucción de viviendas de protección pública, 
construcción de aparcamientos, asesora
miento a los ciudadanos en materia de reha
bilitación, gestión de la Bolsa Joven de Al
quiler de viviendas, etc ... En definitiva, pres
tamos servicios con todo lo relacionado con 
viviendas y aparcamientos. 

¿ Cómo se encuentra en estos momentos 
la promoción de vivienda pública y el 
tema de los aparcamientos? 

Hemos terminado 50 viviendas en Pera
les del Río, pendientes de entregar; y esta
mos construyendo otra 360 más que ya han 
sido adjudicadas. En lo que respecta a los 
aparcamientos, estamos construyendo 204 
plazas en régimen de alquiler, en dos apar
camientos en las Plazas del Lavadero y del 
Matadero, que estarán disponibles a finales 
de 2005. Además promocionaremos otras 
200 plazas en el aparcamiento que se va a 
construir en la A venida de las Ciudades (ini
cio de obras en mayo de 2005), merced a un 
Convenio entre el IVIMA y el Ayunta
miento de Getafe. 

¿Qué nuevos objetivos se plantean? 
La construcción de viviendas en régimen 

de alquiler así como la posibilidad de dis
poner de un "Banco de Suelo", para poder 
seguir construyendo viviendas en las distin
tas modalidades existentes: propiedad, al
quiler, etc ... 

¿Qué nos puede decir de la Vivienda 
Joven de Alquiler? 

Hemos configurado una Bolsa de Vivien
das dispuestas para el alquiler y realizamos 
una labor importante de mediación entre pro
pietarios y jóvenes inquilinos. Además, ofre
cemos información y asesoramiento integral a 
lo largo de la duración del contrato, llegando 

"La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda va a 

desarrollar el 100% de las cesiones municipales" 

incluso a ofrecer un seguro por impago de 
rentas. Ofrecemos asimismo un seguro multi
riesgos que cubre los daños en la vivienda du
rante el primer año de contrato (totalmente 
gratuito). He de indicar que en la actualidad 
contamos con 398 contratos en vigor. 

La transparencia en la EMSV, ¿ Es la 
seña de identidad? 

La legitimidad y claridad, en las adjudica
ciones de la EMSV, puedo afirmar con ro
tundidad que son rigurosamente legales en 
todos sus aspectos. Hacemos los sorteos pú
blicos, ante notario, los grabamos, y, luego, 
toda la documentación, que ha de ser origi
nal, se contrasta. Es imposible que exista 
cualquier anomalía en el proceso y, además 
todos los documentos están a disposición de 
los ciudadanos que lo deseen. 

¿Algo más que añadir? 
Simplemente decir, que la EMSV es un 

servicio integral en materia de vivienda para 
todos los ciudadanos de Getafe. El programa 
de alquiler, del que nos sentimos satisfechos, 
es pionero y, con respecto a la rehabilitación, 
he de afirmar que siempre se ha dicho que es 
el tema del futuro, pero en nuestra ciudad es 
un presente confirmado. En este apartado 
prestamos especial dedicación a los mayores 
y a las personas con discapacidad. � 



El Consejo de Gobierno de la Comunidad 
con el Alcalde. 

En rueda de prensa conjunta, 

la Comunidad y el 

Ayuntamiento mencionaron 

entre los principales proyectos 
la construcción de 1 O. 000 

viviendas, el 80% de precio 
protegido, en Los Molinos y 

Cerro Buenavista mediante el 
Consorcio público constituido 

por la Comunidad en un 60% y 

el Ayuntamiento en un 40% 

El Ayuntamiento 
aprobó inicialmente 
la nueva Ordenanza 
sobre Conservación, 
Rehabilitación 
y Estado Ruinoso 
de las Edificaciones 

N el pleno del Ayuntamiento de 
Getafe que se celebró el pasado 17 de marzo se 
aprobó inicialmente la Ordenanza sobre Con
servación o Rehabilitación y Estado Ruinoso 
de las Edificaciones (!TE, Inspección Técnica 
de Edificios), que consta de 3 títulos, 60 artícu
los, una disposición transitoria y una disposi
ción final. La actividad municipal de policía de 
la edificación, o lo que es lo mismo, de exigen
cia del cumplimiento del deber legal de los pro
pietarios, de conservar los edificios, en condi
ciones de seguridad, salubridad y ornato pú
blico, se viene realizando por los Servicios 
Técnicos Municipales a través del Departa
mento de Licencias, Inspección y Disciplina 
Urbanística, que durante los últimos años tra
mita una media de 40 expedientes anuales de 
ordenes de ejecución de obras. 

La legislación urbanística de la Comunidad 
de Madrid ha establecido una nueva obligación 
en esta materia, consistente en que los edificios 
y construcciones deben pasar una inspección 
técnica periódica para acreditar su buen estado 
de conservación o para determinar las repara
ciones necesarias. � 

OTICIAS 

El pasado 7 de abril 

El Consejo de Gobierno 
de la Comunidad 
de Madrid se celebró 
por primera vez en Getafe

Esperanza Aguirre y todo el Consejo de Gobierno de la 

Comunidad de Madrid se desplazaban el pasado 7 de Abril 
a Getafe para celebrar el primer Consejo que se realizaba 

en nuestro municipio. Tras la reunión, y en posterior rueda 

de prensa la Presidenta y el Alcalde citaron como uno de 

los principales proyectos la construcción de 10.000 

viviendas, el 80% de precio protegido en Los Molinos y 
Cerro Buenavista mediante el Consorcio público 

constituido por Comunidad y Ayuntamiento. 

SIMISMO la Presidenta dio un re
paso a las inversiones que se están realizando 
en Getafe en diversas infraestructuras del 
municipio. Los 50 policías que están actual
mente en período de formación, la construc
ción de viviendas del Plan Joven de la Co
munidad, 45 viviendas tuteladas, dos nuevos 
juzgados, la reforma y ampliación de infraes
tructuras deportivas, la reforma y ampliación 
de las urgencias del Hospital de Getafe, la 
mejora de la competitividad del sector aero
náutico, la construcción del nuevo Centro de 

Poesía José Hierro y la restauración de la Ca
tedral de la Magdalena, fueron los capítulos a 
los que se están destinando la mayoría de las 
inversiones. 

En la rueda de prensa el Alcalde, Pedro 
Castro, reconoció el esfuerzo y entendi
miento que hay entre ambas administracio
nes, aunque precisó " que las demandas en 
las distintas materias se vienen realizando 
desde hace tiempo a la Comunidad de Ma
drid, que es quién tiene las competencias y 
debe realizar las inversiones . .._ 

La Empresa Municipal del Suelo 
y la Vivienda sorteo 180 viviendas 
en Los Espartales y El Casar 

L Ayuntamiento de Getafe sorteó 
el 14 de marzo, 180 viviendas promovidas 
por la Empresa Municipal del Suelo y la Vi
vienda en la zona norte de nuestro municipio, 
concretamente en Los Espartales (40 vivien
das) y el Casar (140 viviendas). Las solicitu
des presentadas y que cumplieron los requi
sitos exigidos ascendieron a 5743. El sorteo 
se celebró con presencia de cientos de solici
tantes, en el Polideportivo Juan de la Cierva, 
reflejándose en sus rostros la ilusión por la 

vivienda otorgada, a los agraciados, y la tris
teza y la desilusión en los que tendrán que es
perar una nueva oportunidad. 

Hay que recordar que se presentaron 763 
solicitudes para las viviendas de dos dormi
torios, 3474 para la de tres dormitorios, 1460 
para la de cuatro dormitorios, y 46 para las 
adaptadas a las personas con minusvalías. 
Las viviendas que se sortearon fueron 57 de 
dos dormitorios, 84 de tres, 32 de cuatro y 7 
adaptadas. � 

Momento del sorteo de las viviendas. 
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Plan de Actuación Urbanística de Perales. 

Perales del Río 
camina hacia 
su más amplia 
transformación 
La llegada del Metro, el acceso al Hospital de 

Getafe, la limpieza del río, la oposición 

frontal a la central térmica, la eliminación de 

escombros, y la iluminación de su carretera 

principal, son algunas de las medidas y 

propuestas debatidas y aprobadas en el 

último pleno, que tuvo la singularidad de 

celebrarse en el Centro Cívico de Perales del 

Río . Todos estos asuntos tienen como 

objetivo principal transformar profundamente 

uno de los barrios más emblemáticos de 

Getafe. El Gobierno Municipal está decidido, 

como así se lo han hecho llegar los vecinos, a 

que las administraciones Central y 

Autonómica cumplan sus compromisos, para 

que este barrio cambie profundamente. Una 

vez realizadas las oportunas peticiones, se 

confía en que las medidas señaladas surtan 

su efecto. Estos son algunos de los acuerdos. 



LLEGADA DEL METRO 

El Pleno aprobó un convenio para que el metro 
llegue la Perales del Río desde el Casar y que se 
firmará próximamente con la Comunidad; se pre
tende sea financiado al 50% entre el Consistorio y 
la empresa Mintra 

COMISIÓN DE TRABAJO 

En el Pleno se dio cuenta de las reuniones ce
lebradas por la Comisión formada por los Ayunta
mientos de Madrid y Getafe, Confederación Hi
drográfica del Tajo y Comunidad de Madrid. En 
éstas se han tratado, entre otros asuntos, el origen 
de los malos olores sufridos en Perales. Se ha de
negado la autorización a la empresa Sufisa para 
tratar los lodos y se le obliga a que debe restaurar 
la totalidad de los terrenos antes del 31 de sep
tiembre. También se ha prohibido a Fertilizantes 
Martín la gestión de los lodos de las depuradoras 
de agua. La Comisión ha analizado también otros 
problemas como la proliferación de los mosqui
tos, el control de las emisiones de Valdemingó
mez, el cierre de las lomas por el sistema de túne
les o el cubrimiento del vertedero de La Paloma. 

LIMPIEZA DEL RÍO MANZANARES 

Se aprobó solicitar a la Confederación Hidro
gráfica del Tajo que proceda a limpiar el lecho del 
río Manzanares a su paso por Perales, alrededor de 
tres kilómetros, para eliminar las plagas de mos
quitos y así, hacer más efectivos los tratamientos 
larvicidas y adulticidas que realiza el Ayunta
miento de Getafe. Además, se pidió a la misma 
Confederación que realice un tratamiento ade
cuado de las márgenes del río. 

NO A LA CENTRAL TÉRMICA 

Nuevamente el Ayuntamiento de Getafe ha 
vuelto a reiterar al Ministerio de Medio Ambiente 
su oposición a la instalación de una central tér
mica de ciclo combinado en la Torrecilla. Se en
tiende que la propuesta de instalación de una cen
tral como la citada, dentro del Parque Regional del 
Sureste y próxima a Perales del Río, supone una 
consolidación de infraestructuras en el ámbito de 

��N�UNTA 

Se aprobó el convenio para 

prolongar el metro a Perales 

desde El Casar que se 

firmará en breve con la 

Comunidad de Madrid 

un suelo protegido por Ley y, cuyo objetivo es la 
recuperación de aquellas áreas muy afectadas por 
el desarrollo de actividades sin la más mínimas 
medidas de protección ambiental en una zona de 
la Comunidad de Madrid que ya esta saturada de 
infraestructuras de este tipo. 

ELIMINACIÓN DE ESCOMBROS Y 
ADECUACIÓN DEL NUEVO PARQUE 

Desde el Ayuntamiento se ha instado asimismo 
al Ministerio de Fomento, para que elimine los es
combros procedentes de las obras de grandes in
fraestructuras que se realizan en la zona. La acu
mulación de grandes obras de comunicación cer
canas a Perales, producen graves consecuencias 
de contaminación ambiental y acústica. Ahora 
mismo se está construyendo el By-pass del A VE 
Madrid- Barcelona-Sevilla y la carretera M-50, 
entre otras, produciéndose una acumulación de es
combreras procedentes de estas obras. Además se 
acumula una balsa de agua en un margen de la 
M-50, que conlleva numerosos peligros por la cer
canía de las viviendas.

También, se exigió 

Se pidió a la Confederación 

Hidrográfica del Tajo 

la limpieza del lecho del río 

Manzanares 

ELECCIÓN DE HOSPITAL E 
ILUMINACIÓN DE LA CARRETERA M-301 

El hecho de que Perales del Río pertenezca, 
dentro del i:napa sanitario de la Comunidad de 
Madrid, al Area sanitaria XI, les obliga a sus ve
cinos a acudir al Hospital 12 de Octubre, lo que 
hace que en la mayoría de los casos no puedan ser 
ingresados en su municipio. Esto ha hecho que se 
haya pedido a la Comunidad de Madrid que los 
vecinos de Perales del Río tengan la opción de in
gresar en el Hospital Universitario de Getafe. La 
petición remitida a la Consejería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid, solicita que los vecinos de 
Perales que acudan a urgencias del Hospital de 
Getafe, puedan decidir quedarse en este hospital o 
trasladarse al I 2 de Octubre, en caso de tener que 
ser ingresados. 

ALUMBRADO M-301 

Nuevamente se ha reiterado a la Consejería 
de Transportes e Infraestructuras, la necesidad 

de instalar alumbrado 
público en la carretera 

a la Comunidad de Ma
drid y a la Dirección 
General de Carreteras 
el acondicionamiento 
del parque de la zona 
de Martín Villa. En 
este parque aun quedan 

Oposición a que se instale 

una Central Térmica en la 

finca de La Torrecilla 

M-301 dado su trazado
y la gran cantidad de 
tráfico que soporta. El 
tramo sería el com
prendido entre la Colo
nia de la Inmaculada 

actuaciones que hacer: 
plantación de árboles, 
mayor iluminación, ac-
cesos adecuados para minusválidos y la mejora de 
las condiciones de seguridad dada la proximidad 
con la M-50. 

(km. 5.500) y el Case
río de Perales (km. 8) 
de esta carretera que 
atraviesa el barrio y, 

enlaza Madrid con San Martín de la Vega. Desde 
el año 1999 se viene realizando esta petición y 
hasta el momento no se ha llevado a cabo. 
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El Ayuntamiento edita 
la "Guía de Recursos para 
la Infancia, la Adolescencia 
y las Familias" 
Presentación de la 

Guía de Recursos 

para la Infancia. 

L Ayuntamiento ha editado la 
"Guía de Recursos para la Infancia, la Ado

lescencia y las Familias", una herramienta 
destinada a alumnos, padres, educadores, cole
gios y asociaciones infantiles y juveniles, que 
explica todos los recursos de los que disponen 
y dónde encontrarlos. La publicación se en
marca dentro del Plan de Infancia y Adoles
cencia del Ayuntamiento de Getafe. Se reparti
rán unos 2.000 ejemplares para todas las per
sonas y entidades relacionadas con la infancia 
y la adolescencia. 

La Guía de Recursos se estructura en tres 
ámbitos: la ciudad, la escuela y la familia; en los 
que se detallan los lugares a los que se pueden 
dirigir para resolver necesidades educativas, so
ciales, de ocio, con las direcciones, teléfonos, 
fechas, etc. Habrá ejemplares de la Guía, a dis
posición de los padres en la Delegación de Edu
cación e Infancia, que se encuentra en la Vereda 
del Camuerzo sin. Se repartirá además, a todos 
los ciclos de los Centros Educativos, Asociacio
nes de Padres y Madres de Alumnos, Centros 
Cívicos, Asociaciones Infantiles-Juveniles, Co-

Se han editado 2.000 ejemplares 

de esta herramienta que 

explica todos los recursos de 

los que dispone Getafe en tres 

ámbitos: la ciudad, la escuela y 

la familia 

misión de Infancia y Adolescencia, Conceja
lías, Técnicos de la Mesa de la Infancia, muni
cipios de la Red de Ciudades Amigas de la In
fancia y Equipos de Apoyo a la Escuela. -?L 

El Ayuntamiento pide 
a la Comunidad 
la apertura 
de la Escuela Infantil 

14 de San Isidro 
L Ayuntamiento ha 

solicitado a la Comunidad de Madrid, 
mediante un acuerdo de Pleno, la 
apertura de la Escuela Infantil en el 
barrio de San Isidro convocando un 
proceso extraordinario de 
escolarización. Esta petición urgente 
se justifica ante la grave falta de 
plazas escolares en la etapa de 
educación infantil, de O a 3 años 
existente en Getafe y los retrasos que 
están sufriendo los compromisos 
adquiridos por la Consejería de 
Educación de la Comunidad de 
Madrid con el Ayuntamiento. 
Además, se ha instado a la Consejería 
de Educación, para que incorpore las 
dos nuevas Escuelas Infantiles que se 
están construyendo en estos 
momentos en El Casar y Kelvinator 
al proceso ordinario de escolarización 
que está teniendo lugar en estos 
momentos.� 

El Ayuntamiento 
cede una parcela 
en El Bercial 
para un Centro 
de Educación 
Infantil 
y Primaria 

L Ayuntamiento de 
Getafe pondrá a disposición de 
la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid una 
parcela de 13.000 m2 en el 
Bercial cori el fin de que ésta 
construya un colegio público de 
educación infantil y primaria. 
Esta dotación se hace necesaria 
dados los nuevos desarrollos 
urbanísticos. La cesión gratuita 
de esta parcela se realizó a 
través de un acuerdo de Pleno el 
jueves 17 de marzo. 
En este mismo pleno se reiteró 
la cesión, ya realizada 
anteriormente de otras tres 
parcelas, para construir una 
residencia y dos Escuelas 
Infantiles. � 

Ayuntamiento y Universidad 
Carlos III regulan 
las prácticas profesionales 
de los becarios 
de biblioteconomía 

L pasado 15 de marzo el Ayuntamiento y la 
Universidad Carlos III firmaton un Convenio de Coopera
ción Educativa, por el que se regulan las prácticas profe
sionales que los becarios de Biblioteconomía y Documen
tación realizan en los centros públicos de enseñanza de 
Getafe, con el objetivo de faci!itat su futura integración la
boral. Trece centros públicos del municipio, 9 centros de 
Educación Infantil y Primaria y 4 institutos de Educación 
Secundaria, abren sus bibliotecas escolates dos horas dia
rias, después de finalizat su horario lectivo. Esto posibili
tatá que miles de alumnos tengan más cerca la biblioteca 
de su colegio y ésta sea considerada no sólo como un lugat 
de estudio, sino como un recurso pata el aprendizaje. 

Trece centros públicos del municipio 

abren sus bibliotecas escolares dos 

horas diarias después de ampliar 

el horario lectivo 

Con la firma de este acuerdo, el Ayuntamiento de 
Getafe, en el marco del Plan Local de Mejora y Exten
sión de los Servicios Educativos" fomenta el uso de las 
bibliotecas escolares, optimiza los recursos de los cen
tros y facilita la apertura y utilización de la biblioteca es
colar a la población del batrio. � 

Y además ... 1.- La Universidad Carlos III rinde un homenaje a Julio Anguita 
Parrado dando su nombre a las aulas de redacción de la Facultad 
de Comunicación y presentado un libro en su memoria. En la 
placa se puede leer: La Universidad Carlos III dedica este aula a 
la memoria de Julio Anguita Parrado, joven periodista español 
muerto el 7 de abril en la guerra de lrak. En reconocimiento a su 
honestidad personal, valentía, independencia y rigor en el 
ejercicio de su labor profesional. 

1.- El Ayuntamiento pide a 
la Comunidad que 
realice un estudio de 
seguridad en los centros 
educativos públicos para 
que cumplan la 
normativa de edificios 
públicos. 



t CTUALIDAD 

El Ayuntamiento habilita presupuesto 
para construir una segunda piscina 
cubierta y cinco campos de fútbol de

césped artificial entre otros proyectos 

Tres nuevos

vehículos para 
la Policía Local 

RES nuevos vehículos 
policiales se han incorporado al Parque 
Automovilístico de la Policía Local, 
esperando contar próximamente con la 
incorporación de un cuarto vehículo 
todoterreno para los servicios de la zona 
de Perales del Río. El sistema para la 
adquisición de estos vehículos es el 
denominado renting. En la actualidad la 
plantilla de agentes de Policía Local es de 
163 para atender a una población de cerca 
de 160.000 personas. � 

L Ayuntamiento habilitó en el 
Pleno partidas presupuestarias por valor de 
9.731.547 euros para acometer diversos proyec
tos sociales. El objetivo es reforzar los proyec
tos de este tipo aprobados para 2005. Así, ante 
el recorte en un 40% de las dotaciones presu
puestarias de la Comunidad de Madrid para la 
reforma y acondicionamiento de los centros es
colares, el Ayuntamiento habilita un crédito es
pecial de 300.000 euros para acondicionar los 
centros escolares y renovar sus instalaciones 

Servirá también para 

adecuar las pistas de tenis 

del Sector Tres e instalar 

placas foltovoltaicas de 

energía solar 

L Ayuntamiento ha mantenido 
una reunión con la Delegación de Gobierno 
para establecer el Plan Local de Seguridad 
Ciudadana e impulsar el Convenio que se 
firmó en su día con el Ministerio de Interior, 
que contemplaba la 

eléctricas y de calefacción. La segunda partida 
presupuestaria aprobada facilitará la construc
ción de una segunda piscina cubierta para lo 
cual se habilita un crédito de 300.000 euros. 

También en el capítulo deportivo son des
tacables las inversiones que se realizarán en la 
creación de cinco campos de fútbol de césped 
artificial para cuyo proyecto se han habilitado 
3.638.000 euros y el acondicionamiento de las 
pistas de tenis del Cerro Buenavista en el Sec
tor Tres. Los cinco campos se crearán: dos en 
la Alhóndiga, uno en el Sector Tres, otro en 
Perales y otro en El Bercial. 

Otra partida presupuestaria habilitada propi
ciará e impulsará el Plan de Embellecimiento 
de la Ciudad y la remodelación integral de dis
tintos barrios. El crédito habilitado es de 
3.100.000 euros para llevar a cabo este pro
yecto que incluye la remodelación de todas las 
entradas a Getafe desde Getafe Norte, Sector 
Tres y calle Leganés. 

Ayuntamiento 
de Getafe 
y Delegación 1s 

de Gobierno 
establecerán el 
Plan de Seguridad 
El Plan de Seguridad propiciará que 
haya coordinación entre la Policía 

Nacional y Local. 

de género, los problemas de botellón, las nue
vas formas de delincuencia derivadas de los 
nuevos accesos viales, los asuntos derivados 
de la inmigración, etc. Para resolverlos se es
tablecerá un grupo de trabajo entre Ayunta-

miento de Getafe, De
creación de una Ins
pección conjunta 
entre Policía Nacional 
y Local. El Concejal 
de Seguridad Ciuda
dana, David Lucas 
que es quien ha man
tenido la reunión ha 

Se abordó la creación e 
legación de Gobierno, 
Cuerpo Nacional de 
Policía, Policía Local 
y Guardia Civil, para 
poner en marcha a lo 
largo de este mes, un 
Borrador del Conve-

impulso de dos Convenios en 

materia de seguridad para 

nuestro municipio 

afirmado que "Ha ha-
bido buena sintonía entre las dos adminis
traciones y una vez más se ha constatado 
que los índices delictivos de Getafe son me
nores que en nuestro entorno". 

Para establecer el Plan de Seguridad para 
Getafe, se han estudiado los parámetros que 
debe tener el Convenio, teniendo en cuenta 
los problemas desde el punto de vista social 
que se dan en Getafe, en cuanto a violencia 

nio que se aprobará en 
Pleno. 

En cuanto a la renovación del Convenio 
que se firmó en su día con el Ministerio de 
Interior, se va a potenciar el intercambio 
permanente de datos entre Policía Nacional 
y Policía Local de Getafe, crear una base de 
datos conjunta, en pro de establecer meca
nismos que aporten mayor fluidez para ata
jar los problemas de Getafe en materia de 
seguridad. � 
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El preacuerdo del II Convenio Colectivo de EADS
CASA, Airbus y EADS-CASA Espacio propiciará la 
creación de 500 puestos de trabajo 

AS direcciones de las empresas EADS
CASA, Airbus España y EADS CASA Espacio, 

han firmado con los sindicatos UGT, CCOO y 
ATP el preacuerdo del II Convenio Colectivo 

lnterempresas que, entre otras condiciones labo
rales, propicia la creación de 500 nuevos em

pleos durante el período de vigencia del conve

nio, una cifra insólita de crecimiento de empleo 

que garantiza la estabilidad y el futuro de la in

vestigación y la industria aeroespacial. 

Asimismo, en este Preacuerdo, se establece 

que los trabajadores directos de taller que lo so
liciten y cumplan los requisitos legalmente esta

blecidos, accederán al llamado contrato de re

levo. El trabajador relevado prestará la jornada 

Tendrá vigencia hasta el 31 de 
diciembre de 2006, pudiendo 

ser prorrogado sucesivamente 

acordada en aquellas actividades que ambas par

tes determinen, pudiendo ser diferentes a las que 

venía desempeñando con anterioridad y además 

tendrá una garantía salarial consistente en el 

95% de su salario neto anual, que estará formado 

por la pensión de jubilación parcial neta y el sa
lario de la empresa porcentual a la jornada reali

zada neto. Además una vez finalizado el con

trato temporal del trabajador relevista por la baja 

definitiva del trabajador relevado, adquirirá la 
condición de fijo de la plantilla. Este sistema ga

rantiza no sólo la estabilidad en el empleo, sino 

el rejuvenecimiento de la plantilla. 
El Preacuerdo también establece que se tra

bajará con los Ayuntamientos y Comunidades 

Ayuntamiento y 
AIRBUS España S.L., 
firman un convenio de 
cooperación en materia 
de formación en el 
sector aeronáutico 

L Ayuntamiento de Getafe y Air
bus España han fumado un convenio de colabo
ración en materia de formación y que fue sus
crito por el Alcalde, Pedro Castro, y Jacinto Tor
tosa, Director de Recursos Humanos de Airbus. 

La rúbrica del convenio tiene por objeto ser
vir de instrumento para el desanollo y ejecu
ción de las actuaciones de formación y empleo 
que se lleven a cabo entre ambas entidades. A 
tal efecto, ambas se comprometen a aunar es
fuerzos y establecer normas amplias de actua
ción comunes, que encaucen dentro del acuerdo 
las colaboraciones a desan-ollar entre sí, así 
como los Organismos dependientes. 

Las actuaciones que se van a realizar son las 
siguientes: Ejecución y gestión de proyectos y 
programas de formación y empleo, prestación 
recíproca de servicios técnicos, infraestructuras 
y asesoramiento mutuo, cooperación forma
tiva, selección de alumnado, selección del per
sonal, promoción y cuantas otras sean conside
radas de interés mutuo. � 

EADS-CASA ampliará sus terrenos 
en el Parque Empresarial de la Carpetania 

L Pleno del Ayuntamiento de 

Getafe tomó el acuerdo de comunicar al 
Consorcio Urbanístico Parque Empresarial de 
la Carpetania la solicitud formal de EADS
CASA para la localización de 400.000 metros 
cuadrados de suelo en la Fase II del polígono, 
con el objeto de que se incorporen en la 
ordenación urbanística que actualmente está 
siendo objeto de tramitación por la Consejería 
de Medio Ambiente y Ordenación del 
Tenitorio, así como para que en el desanollo y 
gestión del polígono se de cumplimiento a los 

compromisos adquiridos por la Presidenta de 

la Comunidad de Madrid junto con el 

Ayuntamiento de Getafe. � 

Serán 400. 000 m2 de suelo 
para actividades vinculadas 

a la participación en proyectos 
e-zwopeos de Airbus 

y Eurocopter 

Autónomas, para que faciliten la formación en 

centros especializados de personas candidatas a 

Una cifra insólita de 
crecimiento de empleo que 

garantiza la estabilidad y el 
futuro de la investigación y la 

industria aeoespacial 

cubrir los puestos de trabajo que presupongan 
una formación específica relacionada con el 
sector aeroespacial. 

El Ayuntamiento 
clausura la primera 
promoción de cursos 
de aeronáutica 
impartidos por 
la Agencia Local 
de Empleo y Formación 

A Agencia Local de Empleo y Forma
ción del Ayuntamiento ha impartido tres cursos 
relacionados directamente con el Sector Aeronáu
tico, en el que participaron más de 50 alumnos. 
Los cursos impartidos han sido Fabricación de 
Materiales Compuestos; Programación Asistida 
CAD- CAM Catia V.5 y Montador de Estructuras 
de Aeronaves. Tienen como objetivos conocer los 
procesos y técnicas básicas de fabricación de ma
teriales compuestos, identificar materiales prima-

Más de 50 alumnos han 
terminado estos cursos, 

especializados en el sector 
industrial más emblemático 

de Getafe 

rios de fabricación y materiales compuestos, desa-
1Tollar la normativa aeronáutica y realizar una co
rrecta interpretación de planos, identificar fibras, 
matrices, cargas, estructuras en celdas, etc ... y, de
tectar las fuerzas y tensiones que sufren los mate
riales compuestos. � 
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Programación 

Música 
WORLD DANCERS TOUR FESTIVAL 2005 

(Bailarines del mundo) 

y solidaridad • "HOMENAJE A HÉCTOR ZARASPE"
Del 2 al 8 de mayo

A la Programación de Temporada del 

Larca se suma el XX Festival Madrid 

en Danza, el II Festival Infantil 

"Lunas de Papel", diversos actos 

sociales, actos de la escuela de 

Música "Maestro Gombau ", el World 

Dances Tour Festival, la Muestra de 

Teatro en las Aulas, y distintas 

actividades de final de curso. 

Organiza: Asociación Cultural DY APEL. Dirección: Luis Ruffo. 
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Todos los públicos. Entrada diaria: 9 €. Admite grupos. 

Ballet Clásico Contemporáneo de Madrid, Ballet Oriental de Siberia, Ballet 
Contemporáneo Malashebas, Ballet Flamenco Triana, Ballet Contemporáneo VIVA 
Danza, Ballet Contemporáneo de Bruselas, Ballet Español Flamenco, Ballet 
Contemporáneo Antikuaya, Ballet Clásico "El Quijote", Danza y Canción Tara Gano 
París. 

• "11 CONCURSO DE PIANO"
Sábado 30 de abril - 11:00 H.
Organiza la Escuela de Música "Maestro Gombau" de Getafe y 
Pianos Hazen. Teatro Federico García Lorca. 
Todos los públicos. Entrada libre hasta completar aforo 

La Escuela Municipal de Música "Maestro Gombau" de Getafe or
ganiza este segundo Concurso, dirigido a los alumnos. Está dividido 
en tres niveles de edad (tres premios), más un premio a la mejor inter
pretación de música española. 

• "CONCIERTO"
Orquesta de Pulso y Púa y Coros "Daniel Fortea" de Getafe. 
Varios Autores. Director: José Ramón Martínez Reyero. 
Viernes 13 de mayo a las 21 horas. Teatro Auditorio Federico García 
Lorca. XX Festival Madrid en Danza. 
Todos los públicos. Entrada libre hasta completar aforo. 

• "ACTO A FAVOR DE LOS DAMNIFICADOS
DEL TSUNAMI DEL ÍNDICO"

Cruz Roja Española en Getafe. 
Escuela Municipal de Música "Maestro Gombau" de Getafe. 
Viernes 20 de mayo a las l 9:30h. Teatro Auditorio Federico García 
Lorca. Todos los públicos. Donativo: 6 €. Y Fila cero. 

La calidad del espectáculo va, sin lugar a dudas, a deleitar y satisfa
cer al público asistente gracias a grupos instrumentales y vocales de pri
mera fila. 

• ''FESTIVAL DE PRIMA VERA EN APOYO A LA SALUD
MENTAL''

Asociación de Familiares de Enfermos Mentales. 
Viernes 27 de mayo a las 20h. Teatro Auditorio Federico García 
Lorca. 
Todos los públicos. Entrada: 3 euros 

. � � 
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Mejorar la calidad de 
vida de las personas con 
los recursos necesarios 
es uno de los objetivos 
en los que trabaja sin 
descanso esta asocia
ción. 

• "MÚSICA
CERVANTINA"

Programa de Canto 
Infantil "Padre Soler". 
Coro de Nivel Superior. 
Lunes 30 de mayo a las 
20 h. Lugar: Auditorio 
del Conservatorio 
Profesional de Música. 
Todos los públicos. 
Entrada libre hasta 
completar aforo. 

FeSTi 
nr: 
= 
-

27-28 mayo 05. Parque La Cantueña. Fuenlabrada www.festimad.es 

IW#;Ultfll 
ESCENARIO HEINEKEN 

MARILYN MANSON 
NIGHTWISH 

lllE HIVES / WEONESDAY 13 / MULEIRAIN 
ESCENARIO MAD 

SLAYER 
TURBO NEGRO/ lllE OILLINGER ESCAPE PLAN 

SKIZOO / LEGEN BEL TZA 
ESCENARIO CARPA 

MASTO DON/ SICK OF 1T ALL / CALIBAN 
RIP KC /ESTIRPE/ lllE NAIVES / GRACIAS A NADA 

JUGOPLASTIKA/MARGARITA 
ESCENARIO FESTIDANZ 

NORMAN JAY /ZINC/ RAOIOACTIVE MAN 
LUKE CHABLE / J.L. MAGOYA 

►i·i:t·Ullf.J:i 
ESCENARIO MAll 

SYSTEM OF A DOWN 
FU MANCHU / CLIJTCH 

FIVE HORSE JOHNSON / HAMLET 
ESCENARIO HEINEKEN 

THEPRODIGY 
INCUBUS 

HERMANO/ MONDO GENERATOR 
TilE EIGHTIES MATCHBOX B-LINE OISASTER 

ESCENARIO CARPA 

HORA ZULU / ELECKTRA / HEOTRIP 
NONO/ BIOK/XXL/ MUOFLY 

[NCHl2] / PELUZE / OPIUM RELAX 
ESCENARIO FESTIDANZ 

CARL CRAIG / OJ PHIL HARTNOLL (ORBITAL) 
CHRIS COCO/ MICHAEL REINBOTil / OJ P3Z 

DÍA 52 €ABONO 82€ 
TAQUILLA. DIA 60€. ABONO 90€ IVA INCLUIDO TODAS LAS ENTRADAS INCLUYEN DERECHO DE ACAMPADA. 
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Centro de 
Poesía José 
Hierro 
La presentación de varias revistas 
literarias y algún recital centran las 
actividades del Cemro de Poes(a 
José Hierro en la avenida Arcas del 
Agua. ,/11. 

• "Otras Palabras" 
Lunes 9 de mayo - ocho de la tarde. 

• Julia Uceda 
Jueves 12 de mayo - ocho de la
tarde. 

• "La Sombra del Membrillo" 
Jueves 19 de mayo - ocho de la 
tarde. 

• José Antonio Rodríguez Valero 
Lunes 23 de mayo - ocho de la
tarde. 

• "Buxía"

Jueves 26 de mayo - ocho de la tarde. 

Del 18 
de mayo 
al 1 de junio 

Muestra de teatro 

en las aulas 

OS días 18, 19, 20, 23, 24, 
25. 26, 27 de mayo y 1 de junio. El
Teatro Auditorio Federico García Larca 
acogerá a los alumnos y alumnas para 
completar su proceso educativo con 
actividades dentro y fuera del horario 
escolar. Una de estas actividades es el 
teatro, a través del cual aprenden 
técnicas de interpretación y 
comunicación y, al mismo tiempo, .de 
desinhibición y de relación con los 
demás a través de la importancia del 
grupo. La Muestra de Teatro en las 
Aulas supone la puesta en escena de 
toda esta labor pedagógica. 

1tAYUNTAMIENTO DE GETAFE 

OFRECE DESCUENTO A LOS JÓVENES DE GETAFE 
AHORRA 12€ AL COMPRAR TU ABONO O 6€ AL 

COMPRAR TU ENTRADA DE UN DIA 
Sólo válido entregando este cupón al comprar tu entrada en 

Media-Markt (c/ Islas Cíes nº 1 C.C. Capital) y Carrefour Getafe 
(C. C. El Bulevar Carretera Villaverde- Getafe) 

No acumulable con otras ofertas. 

COLABORAN 

El Universo "HINCl"A�ES 
MAOl'IIO SUR 

117,7 �M 

dial 
MadridSur 9Z.lfM 

ccmul! 

� 
mj 

HE COMPRADO MI ENTRADA PARA EL DÍA: 27 ■ 28 ■ ABONO ■

CON EL DESCUENTO DE: 6€ ■ 12€ ■

Nombre: .................................................................................... . 

Dirección: .................................................................................. . 

e-mail: ..................................................................................... .. 
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Del 21 de mayo al 19 de junio 

11 Festival Infantil "Lunas 

de Papel" 
Desde el 21 de mayo al 19 de junio todos los niños y 

niñas podrán asistir a las "Lunas de Papel", 

programación infantil que, junto a los Cuentos de 

Navidad, la Campaña Escolar y actuaciones durante 

todo el año, no pretenden sino facilitar el que nuestros 

hijos e hijas se diviertan y tomen contacto con el 

teatro, la música y la danza. 

"IL MONDO" 
Sábado 21 de mayo 19:00 h. 
Compañía: La Industrial Teatrera. Director: Jordi Portí. 
Teatro Auditorio Federico García Lorca 

"GARBAN CITO" 
Domingo 22 de mayo 12:00 h.
Compañía: Teatro Imaginario. Director: Eduardo Escolá. 
Recomendada: a partir de 3 años. 
Centro Cívico de El Bercial 

"BLANCANIEVES Y LOS SIETE ENANITOS" de los 
Hermanos Grimm. 
Domingo 22 de mayo 19:00 h.
Compañía: Catacrac Teatro. Director: Fredi Badell. 
Recomendada: a partir de 3 años. 
Centro Cívico de la Alhóndiga 

Entrada libre hasta completar aforo en todos los 

espectáculos de interior 

PASACALLES: COMPARSA DE CABEZUDOS Y 
GIGANTONES, CON TOROS EN CARRETILLA, 
ENCIERRO INFANTIL Y ACOMPAÑAMIENTO MUSICAL 
CON ANIMACIÓN DE TAMBORES Y DULZAINAS. 
Sábado 28 de mayo 20:00 h. 
Compañía: Tirotateiro. Director: Martín López Llorente. 
Plaza General Palacio-Calle Madrid-Hospitalillo de San José 

"MAGIA POR NARICES" 
Sábado 28 de mayo 21 :00 h. 

Autor, compañía y director: Luis Boyano 
Hospitalillo de San José 

"CUENTOS DEL MUNDO" de Marc Rosich. 
Domingo 29 de mayo 12:00 h .. 

Compañía: Castigados sin Patio Teatro. Director: Jordi Andújar. 
Centro Cívico Juan de la Cierva 

" LA PRINCESA Y EL DRAGÓN" de M.ª José de la Rosa. 
Domingo 29 de mayo 19:30 h. 

Compañía: Sol y Tierra. Director: Félix Espinosa. 
Explanada Centro Cívico de Perales del Río. 



El Ayuntamiento reitera 
la cesión gratuita a la 
Comunidad de Madrid 
de tres parcelas para 
construir una 
residencia y dos 
escuelas infantiles 

L Ayuntamiento ha reiterado la 
cesión gratuita de tres parcelas a la Comu
nidad de Madrid, situadas en El Bercial 
para que esta institución acometa la cons
trucción de una Residencia Social para 
mayores y dos Escuelas Infantiles con el 
fin de que estas dotaciones den servicio a 
los vecinos de El Bercial. 

El Ayuntamiento reitera esta cesión al 
no haber tenido noticias de la Comunidad 
en este tiempo que ha transcurrido desde la 
primera cesión. Se trata de tres parcelas, la 
mayor que tiene 10.483 m2 de superficie se 
cede para la construcción de una Residen
cia Social; las otras son una de 2.860 m2 y 
otra de 2.550 m2 y se destinarán a dos Es
cuelas Infantiles para niños y niñas de O a 
3 años. 

Homenaje a José Hierro en el II ani

versario del Centro.-Numerosas 
personas destacadas del mundo de la 
literatura, el teatro y la música se die
ron cita el 3 de abril para realizar un 
homenaje al poeta José Hierro, coinci
diendo con el II aniversario del Centro 
de Poesía que lleva su nombre y la 
fecha de su nacimiento. Los proyectos, 
los recuerdos y el arte se dieron la 
mano en un emotivo acto en el que es
tuvieron, entre otros, Joaquín Benito 
de Lucas, Ángel García López, Eisa 
López, Luis Alberto de Cuenca, Pepe 
Yiyuela, Fernando Delegado y Espido 
Freire poniendo voz a los poemas de 
este genio de la poesía contemporá
nea. 

OTICIAS 

El Ayuntamiento crea el Centro 
Cívico de Getafe Norte 

L Ayuntamiento creará el Cen- 1 

tro Cívico del barrio de Getafe Norte. Para 
propiciar su creación, se hace cargo del 
edificio proyectado en este barrio por la 
Casa Regional de Castilla y León para su 
sede. 

Se hace cargo del edificio 
que iba a acoger la Casa 

Regional de Castilla y León 
en Getafe Norte 

El edificio, cuya construcción está prác
ticamente finalizada, está situado en la 
avenida de Rigoberta Menchú y en un 
principio, estaba proyectado para ser la 
Casa Regional de Castilla y León en Ge
tafe y cuyo proyecto estaba impulsado por 
dicha Casa Regional. 

Este Centro Cívico, una aspiración de 
los vecinos y vecinas de este barrio, tendrá 
los mismos programas formativos y de 
ocio que el resto de la completa Red de 
Centros Cívicos de nuestra localidad: 
prácticas deportivas, culturales, acceso 
gratuito a Internet, etc. 

Mónica Medina, 
concejala de 
Garantía de 
Derechos del 
Ciudadano y 
Bienestar Social, 
junto a la 
presidenta de 
AFEM en la 
presentación de la 
Guía. 

Elaborada por la Asociación de Enfermos Mentales (AFEM) 

Se presentó en Getafe la Guía Práctica 
en Salud Mental, un instrumento de 
formación e información para mejorar 
la calidad de vida de un colectivo especial 

L pasado 13 de abril se pre
sentó en el Ayuntamiento la "Guía Prác
tica en Salud Men-

de afrontar la enfermedad, las dificulta
des para realizar determinadas activida

tal de Getafe". Ela-
El d t fi t d l ocumen o es ru o e a borada por el equipo 

de psicólogos de la 
Asociación de Fa
miliares de Enfer
mos Mentales de Ge
tafe, pretende dar 
respuestas concre
tas y adecuadas a 

des, la · rehabilita
ción psicosocial y 
la integración en la 
comunidad, la for
mación y el empleo 
en este colectivo, 
las pensiones y ayu
das etc. 

colaboración entre las 
diferentes Administraciones 

y la Asociación de Familiares 
de Enfermos Mentales 

de Getafe Los datos en 
torno a estas enfer
medades y su trata

miento, proporcionados por el Centro de 
Salud Mental de Getafe, indican que en 
el año 2003 se trabajó en 4200 casos, y 
que en 2004 se incrementaban hasta 
4718. � 

aquellas preguntas 
que desde diferentes lugares de atención 
a las personas con enfermedad mental 
crónica y sus familias han sido más fre
cuentes. Esta Guía, en sus nueve gran
des apartados, profundiza en: Las formas 
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oEPORTES 

Por cuarta vez

consecutiva 

David 
Amores 
se proclamó 

, campeon 
de España 
de Jiu-Jitsu 

L getafense David Amores consiguió de forma con
secutiva su cuarto título de Campeón de España de Jiu-Jitsu, en la 
modalidad de lucha. Este campeonato se celebró en Navalcarnero 
los días 12 y 13 de marzo. David mostró gran autoridad ante los 
tres contrincantes que el sorteo le deparó en la categoría de 
- 85 kg. Destaca la imbatibilidad de David, ya que desde que co
menzó su andadura en este deporte en el ámbito nacional, lleva 4
años invicto.

Desde que consiguiera el subcampeonato mundial en Mósto
les, en el mes de noviembre de 2004, David ha continuado con 
sus entrenamientos y ha estado preparando concienzudamente 

En junio participará en 

el Campeonato de 

Europa que se 

celebrará en Polonia 

este campeonato. El título de 
Campeón de España le da op
ción a participar en los próxi
mos juegos mundiales de Ale
mania. 

El futuro de David pasa 
esta temporada por el Campeo
nato de Europa que se celebra 
en junio en Polonia y, acto se

guido, en el mes de julio, los citados juegos mundiales. Antes de 
estos eventos, tendrá que medirse a la élite mundial de este de
porte en el Torneo Internacional de París, que se celebra en este 
mes de abril. 

David ha sido Campeón de España los años 2002, 2003, 2004 
y 2005. Ha sido 5.º en la Copa de Europa de París 2002, Cam
peón del Torneo Internacional de Zumárraga 2002 y 2004, Cam
peón Internacional de Cubas 2002, 2003 y 2004 y, Subcampeón 
del Mundo 2004. "k. 

Medalla de Bronce en el Campeonato de España

La judoka Marta Soto

en su mejor momento 
NA vez más, el judo de Getafe ha destacado en el 

Campeonato de España Sub 20 (Junior), que se celebró los pasa
dos 19 y 20 marzo en el Polideportivo Municipal de Villaviciosa 
de Odón. En esta ocasión, la judoka getafense Marta Soto 
Murillo, alumna de las Escuelas Deportivas Municipales de Judo, 
ha conseguido la medalla de bronce en la categoría de - 78 kg. 
Tras realizar un brillante campeonato en ambas jornadas. 

En la primera jornada, Marta, tras ganar el primer combate 
contra la asturiana Ariadne Casal, tuvo que enfrentarse a la judo ka 
andaluza, Dolores Parra, a la que venció en un combate muy 
disputado. En el tercero, Marta se cruzó con la catalana Marta 
Tort, 5." clasificada en el Campeonato del Mundo Junior del 2004 
y actual Campeona de España Junior, con la que perdió, 

El siguiente objetivo 

el Torneo Internacional 

Madrid2012 

quedándole como única 
opción para el día si
guiente de disputar la 
medalla de bronce. 

En esa jornada y en 
el combate por la me
dalla de bronce, Marta 
Soto consiguió des
hacerse de la madrileña 
Estefanía Moreno, con
siguiendo la citada 

'I medalla. Marta cul
mina una temporada, 
en la que además de 
esta medalla de bronce, 
ha conseguido el 
mismo metal en el 
Campeonato de Madrid 
Senior y la Medalla de 
Oro en el Campeonato 
de Madrid Junior. El 
siguiente objetivo de la 
judoka getafense es el 
Torneo Internacional 
Madrid 2012, que se 
celebrara a finales· de 
abril. " 

El veterano corredor

Paco González aumenta 
su palmarés 

N el Prat de Llobregat, en un circuito llano y rápido, donde se 
obtuvieron buenas marcas, se celebraron los 78 Campeonatos de España 
de Marcha Atlética. En ellos, el veterano de Getafe, Paco González se 
alzaba con el título en la categoría de 65 a 70 años, en los 1 O kilómetros 
ruta, con lo que agregó un trofeo más a su ampliq palmarés. Ya prepara el 
Campeonato de Europa que se celebrará en Portugal en el mes de 
mayo. "k. 



Visita del Consejero de 

Deportes y del Alcalde 

La remodelación 
del Coliseum 
Alfonso Pérez y la 
Ciudad Deportiva 
cumplen los 
plazos previstos 
En la visita cursada a primeros de marzo por el Consejero 
de Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid, 
Sqntiago Fisas, junto al Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
a las obras de remodelación del Coliseum Alfonso Pérez y 
a la Ciudad Deportiva, se constató el buen ritmo que 
llevan las mismas y se corroboró el compromiso del 
Consejero con el Ayuntamiento de Getafe, de seguir 
destinando dinero para finalizar las obras, que dejarán a 
Getafe la Ciudad Deportiva más extensa de la Comunidad 

de Madrid, con 60 hectáreas. 

E comprobó, en el recorrido, que la sala de prensa ya está re
formada, así como las cabinas de prensa y se vio el buen ritmo que lleva 
la ampliación del fondo sur, cuyas obras permitirán ampliar el aforo para 
la temporada que viene. Hay que precisar que estas obras de remodela
ción y ampliación son fruto de un acuerdo entre el Ayuntamiento de Ge
tafe y la Comunidad de Madrid, a través del Consorcio Urbanístico Ge
tafe Norte, que destinaban 9,6 millones de euros para la mejora del 
campo de fútbol y de la ciudad deportiva. 

En la Ciudad Deportiva se está acometiendo la reforma de los vestua
rios, así como la transformación de los actuales campos de tierra en cés
ped y la construcción de varios campos más de entrenamiento, así como 
otras zonas deportivas polivalentes. 

Coincidió la visita del Consejero y el Alcalde, a los que se sumó el Di
rector de Deportes de la Comunidad y el Concejal de Deportes, Miguel 
Ángel Romero Pasamontes, así como el Presidente y directivos del Ge
tafe C.F.S.A.D., con el entrenamiento del equipo en vísperas del choque 
contra el Real Madrid. 

En declaraciones posteriores a la visita, el Consejero de Cultura y De
portes, reiteró el compromiso con el Ayuntamiento de Getafe, de seguir in
vi.J1iendo dinero para las obras y para el deporte de Getafe en general. � 

Recorrido a las obras del 
Coliseum y Ciudad Deportiva 

Abierta la lista de espera para 
hacerse abonado del Getafe y el 

plazo para las pruebas a las 
categorías infantiles 

oEPORTES 

La Junta 
de Gobierno 
del Ayuntamiento 
aprueba 
un Convenio 
de Colaboración 
con el Getafe 
CFSAD 

A Junta de Gobierno del Ayuntamiento aprobó el Conve
nio de colaboración y cesión de uso de las instalaciones deporti
vas del Coliseum Alfonso Pérez y Ciudad Deportiva. En este con
venio el Ayuntamiento "como propietario del Coliseum Alfonso 
Pérez y la Ciudad Deportiva Getafe Norte se compromete a ceder 
el uso a los componentes del Getafe Club de Fútbol Sociedad 
Anónima Deportiva, las instalaciones referidas para la celebra
ción de los encuentros de fútbol en los que toma parte dicha so
ciedad así como para los entrenamientos necesarios". En este 

convenio también se 

, estipula, entre otras 
El club mantendra una Escuela consideraciones, que

de Fútbol con deportistas de 

calidad así como categorías 

inferiores desde aficionados a 

alevines 

el Getafe C.F.S.A.D 
"invitará en cada par
tido que se juegue en 
el Coliseum Alfonso 
Pérez a un colegio de 
educación infantil y

primaria de Getafe y a 21 

una de las escuelas deportivas municipales siempre que el en
cuentro a disputar no sea declarado de alto riesgo por la Comi
sión Nacional contra la violencia en Espectáculos Deportivos". 
Asimismo "el Getafe C.F.S.A.D impedirá el acceso al recinto de
portivo de toda clase de símbolos, pancartas, banderas y otros 
elementos que inciten a la violencia" ... 

El Ayuntamiento aportará una subvención económica de dos 
millones cien mil euros debido a los buenos resultados deportivos 
obtenidos en las diferentes categorías. El convenio reconoce que 
la militancia del Getafe CFSAD en Primera División se considera 
"positivo para la ciudad por su elevada aceptación social siendo 
seña de identidad de la misma y sus ciudadanos(. .. ) En el caso de 
descenso a Segunda División o competiciones de inferior nivel las 
cantidades serán de menor cuantía". 

El Getafe no podrá utilizar estas instalaciones para otros usos 
y se obliga a reducir el coste de las entradas al campo de fútbol 
para los niños y niñas menores de 13 años. Además, el club man
tendrá una Escuela de Fútbol con deportistas de calidad así como 
categorías inferiores desde aficionados a alevines con deportistas 
preferentemente de Getafe. Además, esta entidad deportiva no 
podrá modificar el nombre actual. � 

En pasadas fechas se abrió la lista de espera para los futuros 
abonados del Getafe C.F.S.A.D. para la temporada 2005/2006. 
Todos los interesados deben recoger su inscripción en las ofici
nas del club en horario de 10 a 13.30 horas y de 17 a 20.30 
horas. La dirección del club es A venida Teresa de Calcuta s/n. 

Asimismo, hasta el 18 de mayo se pueden recoger las ins
cripciones para realizar las pruebas a las Categorías Inferiores 
del Getafe. Las pruebas para los cadetes (año 90) se realizarán 
el 24 de mayo y las de los juveniles (años 87 /88/89) serán el 26 
de mayo. Sin la inscripción no se podrán realizar las pruebas. 
Todos los interesados pueden pasar por las oficinas del club, de 
1 O a 13.30 horas y de 17 a 20.30 horas. � 
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NTERES 

ACELERA) HPERANZA)

QUE LD> QUE NECE>ITAN 

UNA VIVIENDA DE PRECIO 

PROTEGIDO EN GErAFf 

TIENEN PRl>A. 

CONSORCIO 
LOS MOLINOS 
BUENAVISTA 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

ABRIL DÍA 8 C- CI Madrid, 91

DÍA 1 
B- C/ Arboleda, 23
C- CI Madrid, 48 DÍA 15 B- C/ Doctor Sánchez

Morate, 11 DÍA9 
B- C/ Valdemoro, 12
C- CI Madrid, 48C- Av. de España, 46 B- C/ Granada, 3

DÍA2 C- Av. de España, 46
DÍA 16 

B- C/ Hospital de San José,
10 

DÍA 10 A- C/ Zaragoza, 8

C- C/ Madrid, 48 B- C/ Córdoba, 2
B- C/ Los Sauces, 28. C.C. DÍA 17 

DÍA3 Los Sauces A- C/ Madrid, 48
B- C/ San Vicente, 13 C- CI Madrid, 48 B- Pz. Estalactitas, l. Galería 
B- Pz. Juan Carlos, 1, l . Nuevo Hogar

C. C. Getafe 2 DÍA 11 
C- C/ Madrid, 48 A- Av. de los Angeles, 43 DÍA 18 

DÍA4 DÍA 12 
A- C/ General Pingarrón, 11

A- C/ Doctor Barraquer, 9 A- Av. de España, 46 DÍA 19 
DÍAS A- C/ Madrid, 48
A- C/ Leoncio rojas, 36-38 DÍA 13 

B- C/ Perales, 11 
DÍA 20 

DÍA6 C- C/ Madrid, 48
A- Av. de las Ciudades, 10

A- Av. de España, 46

DÍA 14 
DÍA 7 B- Av. Francisco Fernández DÍA 2 1  
A- C/ Brunete, 2 Ordóñez, 27 A- Av. de España, 46

m 

DÍA 22 
A- C/ Madrid, 48 

DÍA23 
A- C/ Madrid, 48

DÍA24 
A- Av. de España, 46 
B- Av. Arcas del Agua, 7.

e.e. Arcos 1

DÍA 25 
A- CI Madrid, 48

DÍA26 
A- Av. de España, 46 

DÍA27 
A- C/ Alicante, 4

DÍA 28 
A- CI Madrid, 48

DÍA 29 
A- Av. de España, 46

DÍA30 
A- C/ Madrid, 48

NOTA: C/ Salvador. 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abiena de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91649 91 1 0/91649 91 1 1  
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos l, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 1 9  1 2  
Bomberos 
CaITetera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ ChuITUca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 0  
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Yergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 1 4  81 / 91 681 1 5  51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 1 29 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 1 2  / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91696 1 4  34 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 4 7 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 1 5  - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 60165 75/91601 71 13  
Taxis (parada): Tel.: 91  695 1 0  05 
Manteni!Iliento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Patricia Pérez Jiménez. Joven ciclista getafense, 
Mención especial de ámbito local 
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Ana Aurelia Gómez Gómez, 
Premio de Ambito Local. 
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Rosario Sánchez Mora, "La dinamitera", 
Premio de ámbito nacional. 

• 

q3LASH @RÁFICO 

Premios 8 de Marzo 

Un acto cargado 
de emotividad e historia 

A VIII Edición de los Premios "8 de Marzo" en 

conmemoración del Día Internacional de la Mujer en Getafe, supuso 

un emotivo homenaje a mujeres protagonistas en momentos difíciles 

de nuestra historia y un claro reconocimiento a mujeres ligadas a la 

historia de nuestra ciudad. Premios a la ministra anarquista Federica 

Montseny o a Rosario Sánchez Mora, "La Dinamitera", dos mujeres 

pioneras en la lucha por la igualdad se vieron acompañados por el 

recibido por la Asociación Manuela Galeote, por una labor 

incansable. 

Con la lectura de un poema de Miguel Hernández y la representación 

de la obra "La Actriz", se fueron reivindicando los papeles de Marisa 

Castro, que ha sido concejala del Ayuntamiento de Madrid; Boti 

García, vocal de la Comisión Permanente Estatal de Lesbianas, Gays 

y Transexuales; Pilar Manjón, Presidenta de la Asociación de 

Víctimas del 11-M; la Asociación Contra el Cáncer; Aurelia Gómez, 

primera directora de colegio de Getafe; Antonia Cruz, de AGAS; la 

ciclista Patricia Pérez; Concepción Martín, mujer voluntaria y el 

proyecto "Integración Sociolaboral en la Comarca Madrid-Sur". � 

Lectura del Manifiesto. 

Foto final de los premiados. 
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PLAN MUNICIPAL DE VIVIENDA: 

Una realidad demostrada 

con datos 

✓ 6.000 en El Bercial

✓ 1.700 en Perales del Río

✓ 2.200 en el casco urbano

9. 900 Viviendas
., 

en construcc1on

y la joya de la Corona: 

CONSORCIO URBANISTICO 

LOS MOLINOS- BUENAVISTA 

GETAFE 
7 abril 

de 2005 

El Consorcio Urbanístico Los 
Molinos Buenavista formado por 

la Comunidad de Madrid en un 
60% y el Ayuntamiento de 

Getafe en un 40%, ha hecho 
público el cronograma 

previsto para la construcción de 
10.000 viviendas en Los Molinos 

y Cerro Buenavista, el 80% de 
ellas de precio protegido, 
obteniendo el suelo por el 

sistema de expropiación 

J 1 -�, It:\1\;\;-\

Constitución del Consorcio Público 
Julio 2004 

Contrato de adjudicación del Plan Parcial 
Abril 2005 

Adjudicación del Proyecto de Delimitación 
y Expropiación 
1 O de Enero de 2005 

Adjudicación del proyecto de urbanización 
Septiembre 2005 

Concurso de las parcelas 
Primer semestre de 2006 ( *) 

ll A_YU_N_T_i\M_I_EN_T_O_D_E _GE_T_i\F_E 

cumplimos nuestros co_m/Jromisos 
::.. ...... 

( *) Sólo en el caso de obtener un porcentaje elevado de suelo mediante convenio 
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